
[Inventivité et perspicacité des 18-30 ans : verdict des Créactifs de la Métropole Rouen Normandie](#)

La 11ème édition de ce concours organisé par la Métropole Rouen Normandie est prometteuse ! Tous les jeunes des 18 à 30 ans, résidents sur le territoire de la Métropole Rouen Normandie, étaient conviés en mai dernier à déposer leur candidature... Un seul but : avoir un projet éco-citoyen et pouvoir le concrétiser sur le territoire. 19 projets ont retenu toute l'attention du jury pour leur qualité, leur pertinence ainsi que leur originalité dans des domaines très variés. 8 lauréats ont décroché un financement de la Métropole allant de 2 000€ à 7 500€ selon l'ampleur de leur projet.

